

CARRERAS
Y DOCTORADOSUNIVERSIDAD
TERRA

actualidad » noticias

En Brasil disminuye la cantidad de católicos a 68% de la población

24 de Agosto de 2011 • 15:41

RIO DE JANEIRO.- El número de católicos en **Brasil** está en fuerte baja, señaló un estudio de la Fundación Getulio Vargas divulgado este miércoles, poco después de que Rio de Janeiro fuera confirmada para recibir la Jornada Mundial de la Juventud en 2013, evento que organiza la Iglesia Católica.

El "Nuevo mapa de las religiones" muestra que entre 2003 y 2009 la proporción de brasileños que se decían católicos retrocedió de 74% a 68%.

"Es un ritmo de fuerte transformación. Los cambios que antes tomaban 100 años, ahora sólo precisan 10 años. Si esta caída de 1% al año (de católicos) se mantiene, en 20 años menos de la mitad de la población será católica", afirmó a la prensa el economista Marcelo Neri, responsable del estudio.

La disminución más fuerte (9%) se observó entre los jóvenes de entre 10 a 19 años, justamente aquellos que son el objetivo de la JMJ de 2013, destacó Neri.

Rio es la región de **Brasil** con menos católicos (49%) detrás sólo del Estado de Roraima (46%, norte).

Aunque **Brasil** continúa siendo el país con mayor cantidad de católicos en el mundo (130 millones), es la primera vez en 140 años que el total de fieles de esa iglesia representa menos del 70% de la población.

El estudio también reveló que no hubo cambios en los evangélicos pentecostales, como la Iglesia Universal del Reino de Dios. El número de fieles se había duplicado en los años 1990, especialmente entre los más pobres, pero entre 2003-2009 avanzaron de 12,5% a 12,8%.

El estudio de la FGV mostró también un progreso en aquellos que se afirman "sin religión", de 5% a casi 7%.



AFP - Todos los derechos reservados. Está prohibido todo tipo de reproducción sin autorización.

enlaces relacionados

Ver esta noticia en:
Terra - Actualidad Noticias
http://www.terra.cl/actualidad/index.cfm?id_cat=303&id_reg=1716320